

Actualización por parte del Equipo de Liderazgo de la Conferencia (ELC)

Julio de 2023

Kathi M, Coordinadora

Love, Laugh, and Grow Together Aimer, rire et grandir ensemble Amar, reír y crecer juntos

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia (ELC) tiene la responsabilidad de preparar una Agenda para la Conferencia de Servicio Mundial (CSM) que facilite la voz activa y la conciencia de grupo efectiva de nuestra hermandad.

Para cumplir con esta responsabilidad, el ELC inició el proceso de planificación de la CSM 2024 poco después de regresar a casa de la CSM presencial de 2023 en Virginia Beach. Los miembros del ELC han revisado las evaluaciones de la CSM 2023 que se enviaron. Agradecemos los comentarios, opiniones y sugerencias de todos los miembros. Todas sus aportaciones son valiosas para la preparación de la próxima CSM.

El ELC actualizó su guía para incluir la relevancia del Plan Estratégico en la introducción: «Según el Objetivo de Compromiso Global del Plan Estratégico, el Equipo de Liderazgo de la Conferencia crea una Conferencia que refuerza el proceso de transmisión de experiencia a los fieles servidores».

La CSM 2024 se realizará en persona, del jueves 18 al domingo 21 de abril de 2024, en The Founders Inn de Virginia Beach, Virginia. Como se informó anteriormente, la Junta aprobó una prueba de tres años para determinar si unas semanas más cortas atraerían una mayor participación en el servicio mundial al disminuir la cantidad de tiempo libre necesario para ser Delegado o Custodio. Este será el segundo año de la prueba trienal. Tenemos la intención de celebrar un debate en la CSM sobre la conferencia de cuatro días. Está previsto que los Delegados lleguen el miércoles 17 de abril y salgan el 22 de abril.

El programa de la Conferencia de cuatro días de 2024 incluirá una orientación para los nuevos miembros de la CSM, compartir los aspectos destacados del Área, un almuerzo de apertura, la Conferencia, las reuniones anuales abiertas de la Junta de Administradores (Custodios) y una cena de clausura.

Como resultado de los comentarios de la evaluación de la CSM y de las sugerencias de la CSM 2023, así como de la petición de varios Delegados de que el ELC forme un Grupo de Reflexión para considerar la participación de los Delegados en el ELC, el

ELC tiene previsto crear una sesión para debatir este tema en la Conferencia.

El ELC revisó las frases y palabras sugeridas para el tema de la CSM de 2024. El ELC remitió sus sugerencias al Junta de Administradores (Custodios) para su aprobación.

La sugerencia aprobada se anunciará a finales de 2023 para que coincida con la introducción en enero de 2024.

Esperamos con anticipación la evolución de los preparativos de la CSM 2024.

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia, compuesto por siete miembros, incluye a:

- Presidenta y Copresidenta de la Conferencia (ambas custodias)
- Director Adjunta-Conferencia
- Presidenta de la Junta de Administradores (Custodios)
- Directora ejecutiva
- Directora de Programas
- Planificadora de eventos y Asistente sénior (español) (ex-oficio, sin derecho a voto)